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衛生委員長　  林 洋一

副委員長　 阪口  均
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1丁目 23 15 16 21 19 19 20 17 20 64 51 13 55 80%

2丁目 15 15 24 11 11 12 28 27 28 16 13 14 13 11 11 17 15 15 21 17 17 12 11 12 133 120 13 133 90% 3

3丁目 15 13 13 14 13 14 16 16 16 15 10 10 17 15 16 15 13 14 10 7 7 16 15 18 14 14 15 17 14 14 149 130 19 137 87% 1

4丁目 19 18 20 13 9 9 8 6 6 18 11 12 15 10 10 14 12 12 16 12 13 15 14 15 15 14 16 18 18 22 151 124 27 135 82% 2

5丁目（A） 18 15 16 10 9 10 8 7 7 10 9 9 14 12 12 15 15 15 17 16 16 15 15 17 107 98 9 102 92% 3

5丁目（B) 23 22 23    16 13 14 18 16 17 16 8 9 14 13 13 87 72 15 76 83% 3

6丁目 10 10 11 11 7 8 12 10 12 15 14 16 15 9 10 14 10 10 13 10 10 12 10 10 19 17 17 121 97 24 104 80% 1

7丁目 18 16 19 15 11 12 11 11 11 14 12 12 17 14 15 13 9 10 13 13 13 21 17 17 122 103 19 109 84% 2

8丁目 19 18 21 13 9 10 15 9 9 47 36 11 40 77%

981 831 150 891 85% 15 0

前年 88%
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暑い中ご苦労様でした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　よく見落とされ掃除がしてない。

２・６丁目

４丁目 コンクリート・アスファルトの割れ目に除草剤をまいた。

３－５、袋が数枚不足した（２枚～３枚）

あらかじめ草刈りがしてあったので皆さん気持ちよく作業が出来た。

４－７・１１回収袋が不足した。２０枚くらい？

銀杏の木の周りに芝生が広がっている、良策は？

平素は自治会活動にご協力を賜り有難うございます。
暑い中、皆様のご協力により無事終える事が出来ました。反省会で頂きました貴重なご意見は,次回の活動に反映させて行きたいと考えています。
今後とも衛生活動にご協力のほど宜しくお願いします。
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意見内容/要望

ご意見 秋の花いっぱいのエリア図は明確に区画を入れます。

沸騰したお湯を毎日かけてください２週間ぐらいで枯れます。

中央道の担当区分が分かりにくい、６－１ブロックは

意見の場所

２丁目１

４丁目

除草の状態を見ながら袋の配分をお願いします（副会長・各班長）
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1110

ご苦労様でした。

反省会と出欠表での各班長のご意見

対応方法

再度草刈り隊を募集し安価で公園の除草をしていきたい。（９月に募集し１０月中旬から除草）

３丁目

７月１７日　夏の大掃除　参加者集計表

小学生中学生
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夏の大掃除の御礼と報告


